

Schützen freuen sich auf Pfingsten

Kameradschaft Meiningsen-Epsingsen bereitet das Fest vor

Meiningsen-Epsingsen – „Wie immer an Pfingsten: Wir feiern Schützenfest!“ Das ist die frohe Botschaft aus der Jahreshauptversammlung der Schützenkameradschaft.

„Wir werden alle mit Corona auch zukünftig leben müssen. Wir sind aber fest davon überzeugt, dass wir unser altbewährtes Vereinsleben wieder aufnehmen können. Wir blicken hoffnungsfroh in die Zukunft.“ Das sagt Kommandeur Holger Klein zur aktuellen Gefühlslage in den Dörfern. Klar ist: Alle freuen sich auch hier auf die anstehenden Feiertage, und alle blicken jetzt schon zwei Jahre in die Zukunft: 2024 feiert die Schützenkameradschaft 200-jähriges Bestehen. Klein: „Die



Kommandeur Holger Klein (hinten rechts) und sein Vorstandsteam erheben das Glas aufs nächste Fest.

FOTO: PRAUSEN

Grobplanung steht, jetzt geht es an die Einzelheiten, und alle freuen sich aufs Jubiläum, und wir haben dafür auch schon alles schön gemacht: Die Halle ist in Eigenleistung

durchrenoviert.“ Das Hallendach wurde ausgebessert, ebenso die Umzäunung des Geländes, die Hallenböden und der Thekenbereich, und zum Schluss gönnten die

Schützen der Halle einen neuen Anstrich. Klein: „Alles an Arbeiten in Eigenleistung. Wir haben in den letzten Monaten viel geschafft – da können wir stolz drauf sein!“

Für das Schützenfest am Pfingstwochenende vom 4. bis zum 6. Juni sind die Pläne jetzt abgestimmt. „Alle bewährten Partner haben sofort und unkompliziert zugesagt“, freut sich der Kommandeur. Das Glas Bier wird 1,70 Euro kosten. Musik werden wieder der Spielmannszug aus dem Ort und die „Ruhrtalbläser“ machen. Die Blasmusik aus Menden-Halingen marschiert jetzt seit 25 Jahren für Meiningsen und Epsingsen auf.

So liefen die Wahlen: Schriftführer bleibt Reinhard Teuber, Fahnenträger Jan Schrubba, Bannerträger Thorsten Friedeheim. Neuer Kassenprüfer ist Heinz Lindner.

brü